



NOTA DE PRENSA N°165-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional culmina construcción de I.E en Namó de Celendín

Ejecución de proyecto se da en respuesta a necesidad de estudiantes de contar con infraestructura adecuada para mejorar su nivel educativo.

El proyecto de mejoramiento de la Institución Educativa N° 82467 "Francisco Delgado Guerrero" del poblado Namó, en el distrito celendino de Huasmín, está culminado y a la espera de su inauguración, informó la Gerencia Regional de



Infraestructura del Gobierno Regional Cajamarca que tuvo a su cargo la obra.

Para la construcción de esta infraestructura educativa, la entidad regional ha destinado un presupuesto de un millón 5 mil 487 nuevos soles (monto del contrato con IGV más adicional), beneficiando a 572 habitantes de manera directa.

Según el acta de recepción, la obra se inició en noviembre del 2013 y se ha construido: un pabellón con dos niveles en el que hay tres aulas, un salón de usos múltiples, un ambiente para dirección y una sala de innovación pedagógica. Además, aparte se ha construido una cocina, un almacén de alimentos y los servicios higiénicos.

Como se recuerda, antes de la construcción, esta institución educativa contaba con un pabellón de material rústico en el que se tenía tres aulas de clases y dirección; asimismo, se tenía dos ambientes adicionales de tapial en los que funcionaba la cocina y almacén. En el informe de inspección técnica de Defensa Civil se señala que esta infraestructura se encontraba en alto riesgo y exponía al peligro la vida de los estudiantes.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 20 de junio de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**